

# ADDRESS

## Pemkot Kediri melalui Kecamatan Pesantren Gelar Tarian Seni Budaya dan Bazarku Ini Bazarmu

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.ADDRESS.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.ADDRESS.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 14:54



*Kasi PMK Kecamatan Pesantren Elya Setya Candra yang juga Koordinator Stand saat dikonfirmasi wartawan di area Bazarku Ini Bazarmu. (Prijo Atmodjo)*

KOTA KEDIRI - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 tahun

2024 Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri melalui Kecamatan Pesantren menggelar Bazarku Ini Bazarmu dipusatkan di Lapangan Gajah Mada Kecamatan Pesantren Kota Kediri, Jumat (19/7/2024) pukul 17.00 WIB sampai selesai.

Kegiatan Bazarku Ini Bazarmu yang akan menampilkan tarian seni budaya dan Lomba Dekorasi Tenda UMKM dengan mengusung tema Neon Light Bazar UMKM Kecamatan Pesantren Kota Kediri.

Rencana kegiatan Bazarku Ini Bazarmu yang akan dibuka oleh PJ Walikota Kediri Zanariah, dimana Kecamatan Pesantren meliputi 15 Kelurahan yang akan menampilkan produk-produk unggulan dan handycraf dari masing-masing Kelurahan dan untuk menghibur masyarakat Kota Kediri dengan menghadirkan bintang tamu Cak Percil Cs Guyon Waton.

Camat Pesantren Widiatoro, S.Sos., M.Si melalui Elya Setya Candra selaku Kasi PMK dan juga koordinator penataan stand kepada wartawan di area Lapangan Gajah Mada menyampaikan bahwa dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1144 dengan menggelar kegiatan Bazarku Bazarmu.

"Kegiatan ini oleh Kecamatan Pesantren juga untuk menumbuhkan dan mengembangkan produk-produk pelaku UMKM disiapkan sejumlah 30 stand," ucap Candra.

Lanjut Candra bahwa dari 30 stand tersebut dengan rincian 15 dari teman-teman Kelurahan, ada dari PG Pesantren, BRI, BPR Kota Wilayah Pesantren dan 15 pelaku UMKM di wilayah Kecamatan Pesantren. Kegiatan ini dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 tahun 2024.

"Kegiatan ini diharapkan membawa dampak yang sangat luar biasa untuk pelaku UMKM yang ada di Kecamatan Pesantren. Semoga pelaku UMKM bisa meningkatkan perekonomian dan bertumbuh pesat berkembangnya kegiatan perindustrian," ujar Candra.

Untuk memeriahkan kegiatan ini juga diadakan Lomba Dekorasi mempercantik stand dengan tema 'Neon Light Bazar UMKM' dengan hadiah total sebesar Rp 5 juta, dimana tim juri penilaian stand tercantik akan dilakukan pukul 17.00 WIB sampai selesai.

Kriteria penilaian mempercantik stand sendiri meliputi, kesesuaian antara lampu neon dan tata letak stand. Untuk hadiah lomba total sebesar Rp 5 juta dengan rincian juara I Rp 2,5 juta juara II Rp 1,5 juta dan juara III Rp 1 juta.

"Pemenang lomba dekorasi stand akan diumumkan malam nanti yang rencananya hadiah akan diserahkan langsung PJ Walikota Kediri Zanariah," tutup Candra.



Sementara itu, Kepala Kelurahan Oryza Mahendra menjelaskan akan menampilkan bank sampah guna mengurangi sampah plastik dan omah renfil ada menjual produk sabun cuci renfil bukan sacetan tapi dijual literan.

Menariknya juga menampilkan air dari Wisata Sumber Banteng ada salah satu sumber towo airnya sudah dicek di lab Mojokerto dan bisa langsung di minum sudah terbukti dan nanti malam akan ditampilkan. Titik sumber towo berada di sebelah timurnya kolam.

Sumber towo ini sering dikunjungi orang di lua Tempurejo, pegiat-pegiat budaya kalau malam untuk mandi pakai kembang di area sumber towo tersebut.

Kegiatan ini sangat bagus sekali untuk merangsang dan membangkitkan perekonomian pelaku UMKM di Kecamatan Pesantren dan juga ada lomba dekorasi mempercantik stand.

"Kita menampilkan bibit-bibit baru atau anak-anak muda yang senang dekor ya mudah-mudahan ada perhatian dari Pemerintah Daerah," ungkap Kakel Tempurejo.